
-la nécessité d’agrandir ??????????????? 
Il n’est pas clair que l’Hôpital doive agrandir avec le grand nouvel   
Hôpital qui aura la dernière technologie et les meilleurs médecins qui   
voudra se faire soigner dans l’Hôpital rafistolé de l’avenue Cedar.    
Une décision poussée par des docteurs qui ne veulent pas se taper 10   
minutes de voiture de plus et par un directeur aux ambitions sans 
limite.  Un   
gaspillage d’argent des contribuables payé par nous. 
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